

BERITA TERBARU

Tokoh Muda Aceh Jaya Sebut Dr. Nurdin Layak Sebagai Pj Bupati

Updates - ACEH.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 17, 2022 - 18:56



Ahmad Jaden yang merupakan Demisioner Presiden Mahasiswa UIN Ar Raniry Banda Aceh

CALANG- Penjabat (Pj) Gubernur Aceh, Achmad Marzuki rencananya akan melantik Dr. Nurdin, S.Sos., M.Si sebagai Pj Bupati Aceh Jaya pada Senin, (18/7/2022) di Banda Aceh. Pelantikan tersebut dilakukan untuk mengisi kekosongan bupati dan wakil bupati Aceh Jaya yang akan berakhir pada 17 Juli 2022.

Dr. Nurdin, S.Sos. M.Si merupakan tokoh Barat-Selatan yang mempunyai segudang prestasi di dalam dunia birokrasi, beliau juga menjabat sebagai Kepala Pusat Data dan Informatika (Kapusdatin) Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri).

Ahmad Jaden yang merupakan Demisioner Presiden Mahasiswa UIN Ar Raniry Banda Aceh melalui siaran persnya kepada awak media menyampaikan bahwa penunjukan Dr Nurdin Sebagai Pj Bupati Aceh Jaya sudah sangat tepat, baginya Dr. Nurdin merupakan tokoh barsela yang sangat faham dengan kondisi barsela saat ini khususnya di kabupaten aceh jaya.

Tokoh muda aceh jaya ini juga menyebutkan, pergantian kekuasaan yang terjadi di Aceh Jaya saat ini merupakan spirit baru, semangat baru dan harapan baru untuk membangun aceh jaya yang benar benar jaya, bukan hanya sebatas nama.

Ahmad Jaden Juga mengajak kepada seluruh komponen Aceh jaya terutama pemuda dan mahasiswa untuk mendukung Pj bupati di bawah kepemimpinan Dr. Nurdin agar sama sama bisa bergotong royong bahu membahu membangun daerah tercinta.

"Saya sangat yakin dan percaya, bahwa Dr. Nurdin mampu menyelesaikan persoalan persoalan yang terjadi di aceh jaya seperti kemiskinan, pembangunan SDM, sosial, pendidikan dan lain lain, karena bagi saya beliau merupakan sosok yang mampu menyelesaikan persoalan tersebut. Sehingga keberadaan beliau di aceh jaya nantinya harus kita sambung dengan semangat kebersamaan dalam bingkai persaudaraan," tutup Ahmad Jaden Yang Merupakan Mantan Presiden Mahasiswa UIN Aceh.